
J’ai eu la chance, par mon métier,

d’interviewer des stars du football (mon

sport préféré). Cela m’a procuré un

grand plaisir sur le moment, car

côtoyer des gens qu’on admire est une

façon de réaliser un rêve. C’est un

bonheur intense sur le moment et en y

pensant à cet instant-même. Même si je

n’ai plus l’occasion d’interviewer à

nouveau des gens que j’admire, ce sera

toujours dans ma mémoire. Je me suis

rendu compte que c’était des gens

comme tout le monde, plutôt

sympathiques, mais ça ne m’empêche

pas d’avoir une bonne image d’eux qui

ne les démystifie pas.

Malick 25 ans Chesnay
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